

# 市民活動を FM ラジオで発信！！ 『つなげよう！市民のチカラ！』

○第3回：2015年7月26日（日）

○ゲスト：弘前市町会連合会理事、千年天王台町会長 西川 聰さん

○放送内容

自主防災組織の立ち上げや町会のロゴマークの制定、トレードキャラクターを募集するなど、新しい発想と具現性を持って積極的な町会運営を展開する千年天王台町会。町会運営にかける熱い思いを語っていただきました。



千年天王台町会長の西川さん（右）

「我々市民や町会員は文句を言っている暇はないんですよ。前向きにことを進めていく、活動していく。このことによって町会は存在し続けていくと私は思っています。」

少子高齢化により人口減少が進む現在。「町会の存続のためにも、町会加入率の促進が一番大切。町会におけるマンパワー、人間的な資源の継承ができるといかないと」と西川さん。「あまり行政に頼らず、自分たちの手で自分たちのまちを形成する意識でやっています。新しく転入してきた方とは直接対話しながら加入促進をしています（西川さん）」。

「夏祭りは、人が集まって、より豊かにみんなと対話しながらコミュニケーションをとることが最大のポイントなんです。」

今年も8月に開催される夏祭り。西川さんは「あの手この手、品を変えながら35年間、毎年夏祭りを続けてきましたが、なかなか人が集まるのが難しくなってきたなと感じています。今年も何十人集まるかはわかりませんが、町会みんなの力でぜひ成功させたいなと思っています」。